
   

COMUNICATO UNITARIO

          Ieri  mattina le  scriventi  OO.SS.  hanno avuto un incontro con il
Direttore Baldi, nuovo responsabile della Direzione Risorse. 

           Nella riunione il  dott. Baldi (entrato nel ruolo solo a metà di luglio) si
è presentato e ha condiviso con i Sindacati Aziendali le metodologie future
di lavoro.

           Le relazioni sindacali si svolgeranno, in continuità rispetto al passato,
con  il responsabile delle Risorse Umane dott. Lombardi e la sua struttura;
il Direttore Baldi ci ha assicurato inoltre che verrà riportato integralmente
ai Commissari  quanto da noi, tempo per tempo, evidenziato ai vari tavoli.

         Noi abbiamo comunque approfittato dell'occasione per rimettere sul
piatto i tanti problemi e le tante tematiche ancora in attesa di una risposta.

        Abbiamo denunciato, ancora una volta,  la gravissima situazione degli
organici della rete, in molti casi al limite della sopportazione, ed abbiamo
stigmatizzato   il  silenzio  e  la  solitudine  nella  quale  i  colleghi  vengono
costantemente lasciati, anche di fronte a notizie di stampa, che prefigurano
scenari imprevedibili, come quelle delle ultime settimane.

        Abbiamo reiterato con forza la richiesta che ci venga fornito adeguato
dettaglio (tra l'altro esplicitamente previsto dall'accordo del 7 febbraio)
sui risparmi ottenuti dal taglio del costo dei dirigenti e dei vari benefits
legati  ad  alcuni  ruoli.  Non  sarebbe  ammissibile  che  in  un  momento
particolarmente delicato come quello che stiamo vivendo, quando vengono
richiesti sacrifici e responsabilità a tutti lavoratori, si dovesse continuare
ad assistere a elargizioni  assolutamente non giustificabili  in una Banca
commissariata da oltre 7 mesi.

          Sul fronte riorganizzazione le scriventi OO.SS. hanno evidenziato
come  la  sua  realizzazione  in  due  tempi  stia  creando  non  poche
problematiche e difficoltà e ne  hanno sollecitato la definizione.

          Il Dott. Baldi ha confermato la  volontà dell'Azienda di procedere con
la  ristrutturazione  che  si  dovrebbe  realizzare  nel  prossimo  mese  di



ottobre;  intanto  la  Banca  ha  comunicato  che  tutti  i  contratti  a  tempo
determinato ad oggi  in essere avranno scadenza 18 dicembre. 

           Tutte le questioni ancora in sospeso (tempi determinati, esodi non
ancora  accolti,  verifiche  varie  dei  risultati  raggiunti  rispetto  a  quanto
previsto dall'accordo del 7/2 ecc.) saranno oggetto di apposito incontro di
gruppo del quale abbiamo sollecitato la convocazione.

 

Arezzo, 18 settembre 2015 LE SEGRETERIE  


